
9 PUERTOLLANO 

Se il/cremel/tarol/ las actividades deportivas. 

-Consejo E colar. Equipo p i
copedagógico. 

B IENESTAR SOCIAL 

- Descentralización de los servi
cios con la puesta en marcha de 
los Centros Sociales de Barrio , 
dotándolos de un asi tente social 
y de un educador de familia. 

- Puesta en marcha en Puerto
llano del Plan de Inserción. 

- Creación de un Centro de 
Atención al Drogodependiente. 

-Creación de la Casa de la Mu
jer como lugar de encuentro y de 
activ idades formativas y de ocio. 

S ANIDAD y CONSUMO 

-Construcción del tercer Cen
tro de Salud. 

-Se continúan las gest iones para 
garantizar una atención sanitaria 
especializada de calidad , ex igida 
mayoritariamente por lo ciudados 

aumentar la pl antill a municipal 
con 12 nuevo guardias locale . 

-Se está ejecutando un progra
ma de contaminación por ruidos, 
creando una comisión especial 
de eguimiento con participación 
de vecinos, empresario y Ayun
tamiento. 

-Se están redactando las bases 
para la adjudicación del aparca
mi ento de vehículos pesados y 
materi as peligrosas. 

- Realización de es tudios para 
la remodelación y concesión de 
la explotación de la estación de 
autobuse por parte de una em
pre a privada. 

-Se ha pue to en funciona
miento la línea de autobuses que 
une las barriada de El Pino y El 
Carmen con el centro de la Ciu
dad . 

M EDIO AMBIENTE 

-Retirada de los residuos tóxi 
co de la Tejera del Cura. 

El gas I/aturalllegó primero a FESA-ENFERSA. 

en la multitudinaria manifestación 
del pa ado l de diciembre. Ya se 
han dado pasos importantes (nue
vas contrataciones). 

-Se ha iniciado el proceso para 
poner en marcha próximamente 
la Junta Arbitral de Consumo. 

S

EGURIDAD 
CIUDADANA Y 
TRANSPORTES 

-Se ha iniciado el proceso para 

-Insta lación de cabin as medi 
doras de la contaminación medio 
ambiental. 

-Modi ficación del Plan Parcial 
del Sector [ para conseguir la re
cuperación de las "Pocitas del 
Prior" como zona verde, y cuyo 
proyecto de remodelación se es
tá redactando. 

-Ampliación del servicio de pe
rrera municipal tras la construc
ción de una nueva perrera y que 
ya está en fase de expansión .• 

Nueva líl/ea de autobus de El Pil/o y El Carmel/ COI/ el cel/tro. 
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Santiago Moreno cumple un año como Alcalde 

~~ Mi objetivo más ambicioso 
es desarrollar la industria, 
los servicios de la Ciudad" 
-¿ De qué se siente más 

orgulloso tras un año co
mo Alcalde de Puertolla
no? 

Hay vario , pero el má 
ambic io o es con eguir 
suelo industrial en las me
jore condicione. Y que 
la implantación indu trial 
diver ifique lo ec tores 
productivos. Vamos a vol
carno en la promoción 
económica e industri al. 
Además. hay otros objeti
vos importante para los 
ciudadano. como ampliar 
la infraestructura deporti
va para que los jóvene 
ocupen su tiempo libre. o 
concluir las obra del Au
ditorio. 

Tanto yo como todo el 
equipo de gobierno he
mos centrado el esfuerzo 
en consolidar una serie de 
infrae tructuras, y agi liza r 
la ge tion e para que el 
desarrollo económico e 
industrial de Puertollano 
esté garant izado. De ahí 
el ingente trabajo para 
con eguir la aprobación 
del Segundo Grupo Tér
mico, la pue ta en venta 
de la parcelas de SEPES, 
la reparcelación del Sec
tor 11 , el poner en marcha 
otro Sector en otra zona 
de uelo industrial. Eso es 
lo más de tacable. Ade
más, por upue to de la 
llegada del A VE Y del ga 
natural. 

-Su actuación ¿conti
nuará entonces en esa Ií-

Conseguir el máximo desarrollo eco
nómico, diversificar la oferta indus
trial y desarrollar los servicios de 
Puertollano constituyen el objetivo 
prioritario del Alcalde para los próxi
mos años. Santiago Moreno, que aca
ba de cumplir un año en el cargo, se 
declara satisfecho de su gestión y ase
gura que seguirá trabajando para cum
plir los compromisos electorales, por
que "son buenos para Puertollano" . 

- ¿ Le preocupa el tema 
del medio ambiente? 

Desde lugo que sí. Pero 
no tanto por la si tuación 
real . que está controlada a 
diario , como por opin io
nes alarm ista de ciertos 
colectivos. Tengo que 
confesar que esa sí es mi 
fru tración. Se ha llevado 

nea? 
Sin duda. Esos son algunos de los punto más 

de taca bies de lo que no ha ocupado y preocu
pado en este año de ge tión, y que no eguirán 
preocupando en lo próximos tre años. Uno de 
los ejes centrales de la actuación de gobierno 
eguirá siendo el desarrollo económico e indus

trial de Puertoll ano. 

-La situación económica era también una de 
sus principales obsesiones cuando fue elegido 
Alcalde. 

Seguimos haciendo un gran esfuerzo desde el 
Area de Hacienda para contener el gasto y dis
minuir el endeudamien to, para no acerca rn os 
al peligroso límite del 25 por ciento. Y para . a
near las cuentas, eliminando de la contabilidad 
ordinaria ciertas partidas que son de difícil co
bro. Este es fu erzo económico traerá con igo 
una mayor liquidez, y, con ell o, la posibilidad 
de atender mejor las obligacione del Ayunta
miento. 

-¿Está satisfecho de la política de personal? 
Sí. Una de la cosas que más satisfacción no 

produce al equipo de gobierno e preci amente 
haber alcanzado un consenso entre todos los 
grupos políticos y todo los si ndicato, obre el 
nuevo catálogo de pue tos de trabajo. Ese 
acuerdo unánime ga rantiza una importante paz 
laboral, que debe traducir e en una mejora de 
las prestaciones a los ciudadanos. 

-¿ Cree que va a poder cumplir sus compromi
sos electorales en su totalidad? 

Todavía es prematuro entirse fru trado por
que creas que algo del programa electoral peli
gra . Ha tran currido sólo un año. En principio, 
seguimos trabajando con la ilu ión de cumplirlo 
al cien por cien en lo tre años que quedan de 
legi latura. En esa tensión estamos. Aunque 
ahora mismo, hay alguno puntos de nues tro 
programa que pueden ver e como más difícile 
de conseguir, teniendo en cuenta el tiempo que 
lleva su propia ejecución. A pesar de eso, todo 
nuestro e fuerzo se vuelca a cumplir aq uello 
que prometimos porque e bueno para Puerto
ll ano. 

- ¿ Tiene un objetivo prioritario para los pró
ximos años de legislatura? 

a cabo, y exagerado, una 
campaña obre la ituación medioambiental de 
Puertollano, sin datos. sin ba e objetiva. Se ha 
dramatizado basándo e en meras presunciones. 
Y la con ecuencia erá que se dañe la imagen 
que queremo lanzar de Puertollano al exterior. 

- ¿ Qué papel ha jugado la oposición en este 
año? 

La oposición ha tenido una actitud de colabo
ración con el equipo de gobierno. En general 
han mantenido una línea de colaboración, más 
que de confrontación y de demagogia. También 
es verdad que procuramos darles las menare 
oportunidades po ibles para que puedan ejer
cerla, porque procuramos hacer las ca as lo me
jor que sabemo y podemos. 

Además, e es tá haciendo un importante e -
fuerzo para renovar el Reglamento Orgánico 
Municipal, a fin de potenciar más la participa
ción de lo grupos políticos en la gestión muni
cipal. 

-¿ Cómo será Puertollano en el año 2000? 
Espero que ea una ciudad con un sector in

dustrial fuerte y diversificado, y un sector ser
vicios consolidado. Y. con ello, que esté garan
tizado u futuro. Podría tener unos 60.000 
habitantes. Yo soy enemigo de lo crecimientos 
de mesurado y dema iado rápido. No quiero 
que Puertollano sea una ciudad dormitorio de 
Madrid. o creo que eso sea lo má agradable y 
lo má digno de desear como calidad de vida. 

Me gu taría que tuviera un ector servicios 
fuerte, un sector industrial ólido y con futuro, 
y que haya ca lidad de vida para que exi ta bue
na oferta cultural, deportiva, educativa , que e 
hayan recuperado espacios verdes, y la zona sur 
e haya reconvertido en el gran parque sur, y 

existan zonas residenciales asequibles. En defi
nitiva. espero que ea una ciudad donde e pue
da vivi r a gu to, pero donde sigamo conocién
donos las caras. 

-¿ Cree realmente que será posible hacerlo re
alidad? 

Hay que hacerlo trabajando. Y trabajando en 
la línea que entendemos que e la acertada. Po
niendo las ba es para que esa industrialización 
ea so tenida, y para que e os ervicio puedan 

llegar y potenciarse .• 
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